## Halloween-Party

Am Samstag, 29. Oktober 2022 feierten wir gemeinsam eine kleine Halloween Party im Pfarreiheim. Ganz passend zum Thema verkleideten sich einige der Ministranten als Hexen, Vampire und Geister, um dem gruseligen Abend mehr Pep zu verleihen.

Zu Beginn der Party beschäftigten wir uns mit verschiedenen Spielen, die wir in Begleitung von gruseliger Halloween Musik spielten. Die Posten, welche die Leiter vorbereitet hatten, waren unter andrem: Äpfel fischen, Monster Schminken und malen. Wir hatten sehr viele verschiedene Leckereien zum Essen, die wir ebenfalls während der Aktivitäten genossen.

Nachdem alle Minis die Posten abgehakt hatten, die sie wollten, spielten wir noch alle gemeinsam in der Gruppe «Reise nach Jerusalem» und den «Säulentanz».

Da alle Ministranten «Werwölfe» so lieben, spielten wir noch einige Runden, bevor wir schliesslich gemeinsam aufräumten und uns auf den Weg nach Hause begaben.

Carmen Felder

